

# Jacob Sheep- Le Mouton de Jacob

(*Ovis aries*)

## Fast Facts!-Faits en bref!

- We are originally from Israel/ Je viens d'Israël.
- Are herbivores; we eat vegetation/ Je suis herbivore, je mange de la végétation.
- Have up to 1-2 lambs annually/ J'ai 1 ou 2 agneaux par an.
- Females weigh 80-140lbs while males weigh up to 200lbs, we live up to 20 years/ Je pèse entre 80 et 140 lb pour la femelle, jusqu'à 200 lb pour le mâle et je vis jusqu'à 20 ans.



**Guess what!** Our wool is highly regarded as being soft and springy, with attractive natural colors, and do not fade.

**Devinez quoi?** Ma laine est reconnue pour être douce et moelleuse, en plus de sa couleur naturelle attrayante, qui ne pâlit pas.

**Be sure to notice** our horns, we average 4 and can have as many as 6! They are made of keratin, like your fingernails. We use them for protection and to fight for females. They are permanent and grow throughout our life.

**Remarquez!** J'ai en moyenne 4 cornes, parfois 6. Elles sont composées de kératine, comme tes ongles. Je me sers de mes cornes pour me protéger et pour me battre pour une femelle. Mes cornes sont permanentes et poussent tout au long de ma vie.

**Would you believe** that our name is a reference to the sheep owned by the patriarch Jacob as recorded in the Book of Genesis?

**Réalisez-vous que...** Mon nom fait référence au mouton que possédait le patriarche Jacob, un personnage mentionné dans le Livre de la Genèse.

